
ORDRE DU JOUR 9 DÉCEMBRE 2024 – RÉUNION 

DE L’APÉ – AGENDA PAC MEETING DECEMBER 9th 

2024 

 

1. Adoption de l’ordre du jour/adoption of the agenda 

Reconnaissance territoriale par Hugo. Solstice d’hiver (21 décembre) célébré par 
les peuples autochtones et la reconnaissance des gens qui font briller notre vie. 

Mireille propose et Sandra appuie. 

 

2. Rapport du directeur / Principal report (10’). 

Apé peut créer un comité de transport scolaire pour des suggestions ou 
recommandations à faire. Ici c’est avec le SD06. Élèves arrivent à APES donc un défi 
pour avoir le personnel pour aller chercher les élèves. Une firme engagée par le CSF 
pour vérifier si les élèves pourraient débarquer directement à l’école (derrière 
l’école avec une modification du stationnement). C-A du SD06 a refusé cette 
proposition. Il serait bien de refaire la demande l’an prochain pour voir si la réponse 
sera di\érente. 

Comité des partenaires avec Nicole. Hugo va lui présenter le budget. Révision du 
code de conduite. L’an passé, beaucoup de temps a été mis sur le projet éducatif et 
cette année, miser sur le code de conduite (code de vie). Nicole suggère plus 
d’images sur le code de conduite pour les plus petits. Karine ajoute que la demande 
vient aussi du personnel enseignant et du personnel de soutien afin de clarifier le 
code de vie.  

Derniers mois, voici les infos pour les sorties. Vice Versa pour le ski de fond et ski 
alpin en français. Hugo essaie de faire un plan pour les M-3 pour le ski de fond. 4-5-
6 iront faire du ski alpin 2 fois. Les enseignants voudraient que les plus jeunes 
fassent également du ski alpin (3000$ ski de fond, ski alpin, autobus, etc). 

 

4. Présentation du rapport financier/ financial report (5’). 

Rien ne s’est passé. 30$ en gardiennage. Mireille attend les infos pour payer pour le 
parcours. Le montant sera pris dans le gaming fund.  



5. Retour sur le salaire pour le service de garde (approuver)/Childcare wage during 
APE’s meeting (5’) 

On vote pour confirmer pour octobre et novembre pour que ce soit clair. Mireille 
propose et Mathieu appuie. 

 

6. Comité du financement/ Fundraising (10’) 

Le sirop d’érable nous avons les prix. Nous serions à environ 3$ la canne de profit, 
devrions-nous augmenter le prix de la canne? Vérifier le prix du transport. Gen peut 
vérifier avec FedEX, elle a un compte et elle pourrait vérifier le prix.  

Avoir des cannes d’extra de sirop pour s’en procurer à d’autres moments de l’année? 
En avoir dans des commerces? En acheter dans une petite boutique en ligne? Gen, 
Sandra et Jess vont s’en reparler. 

Vente de bacon, garder le rituel. 

Pour le café, serait-ce possible d’en avoir du moulu également l’an prochain? 
Quelques personnes ont fait la demande.  

Mu\ins fait par Jita’s et nouvellement, du Jerkey de Nicholson. Très apprécié des 
élèves. Cela vient des fonds pour la nourriture pour les élèves.  

Bottle depot, si l’a\iche respecte la grandeur, nous pourrions avoir une a\iche. Gen 
pourrait faire l’a\iche.  

 

7. Utilisation de la bourse Vice Versa et PassArt/How to use Vice Versa and PassArt 
subvention (10’) 

Mireille a fait la demande de la bourse Vice Versa en Sciences (janvier). Quand nous 
aurons les dates pour le ski, Mireille fera la demande pour Vice Versa. Mireille a fait 
une recherche pour BC hydro pour la technologie (bourse possible). Autre bourse 
pour Habitat Conservation Trust Fondation 800$ pour la biodiversité et voyage(Field 
trip).  Hugo connait une personne pour le mois d’avril de Wild Voices.  

Mylène pour la danse, mais comment financer cette artiste?? 

 

 



8. La parade d’hiver pour 2025?/ Winter Holiday Parade 2025? (10’) 

L’école s’occupe de trouver les idées (élèves avec les profs) et ensuite l’APÉ 
s’implique pour organiser le tout (lumières, musique, trailer, etc). 

Pour l’Halloween, l’an prochain, la ville organise une activité pour les touts-petits 
pour passer l’Halloween plus tôt au centre-ville(2pm à 4pm). L’école pourrait être un 
arrêt pour la visibilité?? 

 

9. Pré-approuver un budget par l’APE pour les activités en sept. ou oct. / APE’s 

Budget pre approved for Sept. And Oct. Activities (5’). 

Au printemps, regarder pour Art Start. 

Est-ce que l’APÉ devrait se rencontrer 2 fois en septembre? AGA et APÉ pour mieux 
planifier le début de l’année avec les activités. Si les activités sont planifiées au 
printemps ,voir si c’est nécessaire. À garder en tête pour le début de la prochaine 
année. 

Approuvé le dernier procès verbal (envoyé en format pages…)Karine le renvoie en 
format Word. Mathieu approuve et Sandra appuie. 

 

10.Levée de la réunion/ adjournment 

Mireille propose et Karine appuie 

Prochaine réunion: 20 janvier 4h45 


